

HEWI

DESIGN
KLASSIKER

SINCE 1972



Ikonenpflege hat bei HEWI einen hohen Stellenwert. Besonders Farbe ist elementar, um eine in Design und Funktion nahezu perfekte Design-Ikone an aktuelle Trends anzupassen. So entwickelte Christiane Küper, Head of Brand + Sales, 2022 die Kultserie 477/801 weiter und setzte mit neuen Farbkonzepten ein Statement im Interior Design. Das neu entstandene Produktsortiment ist eine Hommage an den Klassiker.

HEWI completely understands the importance of caring for their icons. Color is particularly elemental in adapting an almost perfect design icon, to current trends. Christiane Küper, Head of Brand + Sales, further developed the cult Series 477/801 in 2022 and made a strong interior design statement with bold, new color concepts. The evolving product range is an homage to the classic.

„Inspiration lieferte die von Ettore Scottsass und Michele de Lucchi gegründete Gruppe Memphis. Entstanden 1980 in Mailand, löste sich die Gruppe aus Möbel-, Textil und Keramikdesignern acht Jahre später wieder auf – der Memphis Stil blieb. Ihre Kreationen zeichnen sich durch eine auffallend bunte, schrille Farbigekeit und gewagte Material- und Formkombinationen aus. Im Vordergrund steht das Möbel als Ikone mit hohem Wiedererkennungswert.“

„Inspiration came from the Memphis group founded by Ettore Scottsass and Michele de Lucchi. Founded in Milan in 1980, the group of furniture, textile and ceramic designers disbanded eight years later – but the Memphis style remained. Their creations are characterised by a strikingly bright, garish color scheme and daring combinations of materials and shapes. The focus is on the furniture as an icon with a high recognition value.“

Christiane Küper | Head of Brand + Sales



be
iconic.

Mit dem Türdrücker S 111 schuf Rudolf Wilke, Inhaber von HEWI, im Jahr 1969 zusammen mit dem deutschen Architekten Winfried Scholl, eine Designikone.

Ab 1972 wurde auf Basis vom Rundrohrdesign des 111er Türdrückers eine ganze Produktfamilie geschaffen und das System durch die Sanitärserie 477/801 komplettiert. Mit dieser Serie ist HEWI vor über 50 Jahren ein echter Klassiker gelungen, der seitdem für Qualität Made in Germany steht und die Marktführerschaft im Segment Barrierefreie Sanitärausstattung erlangte.

With the S 111 lever handle, Rudolf Wilke, owner of HEWI, created a design icon in 1969 together with the German architect Winfried Scholl.

From 1972 onwards, an entire product family was created based on the round tube design of the 111 lever handle and the system was completed by the 477/801 sanitary series. With Series 477/801, HEWI created a true classic, which has since stood for made-in-Germany quality and has become the market leader in the accessible sanitary fittings segment.









Die Wahl der Oberfläche ist bei HEWI eigenständige Dimension des Produktdesigns. Mit der Edition matt bietet HEWI eine einzigartige Oberfläche und eine Gestaltungsalternative zu den hochglänzenden Produkten. Sie verleiht dem sanitären Raum in Krankenhäusern und Kliniken eine wohnliche Atmosphäre, die Stressfaktoren senkt.

At HEWI, the choice of surface is an independent dimension of the product design. With the matt edition, HEWI offers a unique surface and a design alternative to the high-gloss products. It gives sanitary spaces in hospitals and clinics a homely atmosphere that reduces stress factors.



Wird ein Produkt durch eine Farbe hervorgehoben, signalisiert dies den intuitiven Gebrauch. Das ist ein wichtiger Aspekt, wenn Menschen nicht mehr uneingeschränkt sehfähig sind und beispielsweise durch farblich akzentuierte Produkte eine bessere Orientierung bekommen.

When something is highlighted with a colour, this signals intuitive use. This is a vitally important aspect when people have for example, restricted vision and colour-accentuated products can provide better orientation.



be healing.

Healing Architecture ist das Konzept der „heilenden Architektur“ von Gesundheitsbauten und deren Einfluss auf das körperliche wie seelische Wohlbefinden der PatientInnen, aber auch der Angehörigen und des Personals. Es beinhaltet sowohl die Gestaltung der Wände und des Fußbodens als auch den Lichteinfall, die Akustik, die Raumanordnung und das Mobiliar und war unter anderem wegweisend für die Gestaltung von Serie 477/801 für Gesundheitsbauten.

Key to the design of the HEWI 477/801 range for healthcare buildings was the concept of "healing architecture". This is the idea that the way healthcare buildings are designed has an influence on the physical and mental well-being of patients, as well as family members and staff. "Healing architecture" includes the design of walls and floors, the incidence of light, the acoustics, the room shape and the furniture.



be colourful.

Design-Ikonen vermitteln dieses besondere Gefühl von Must-have. Sie prägen sich ein, sind nach Jahrzehnten noch begehrenswert und wirken mit nur wenigen Modifikationen so jung, frisch und innovativ, wie am ersten Tag. Es ist nicht leicht, eine Design-Ikone zu schaffen. Mit Serie 477/801 ist HEWI ein echter Klassiker gelungen, der durch spannende Farbkombinationen Emotion und Farbe in die Architektur bringt.

Design icons endlessly convey that special must-have feeling. They constantly make an impression, they remain desirable for decades and, with just a few modifications, seem as young, fresh and innovative as they did on the day they first appeared. Creating a design icon is not easy. With the 477/801 range, HEWI succeeded in creating a true classic that has now been relaunched with sensational colour combinations and brings both emotion and colour to architecture.





be wild.

Für Kindergärten, Kindertagesstätten und Kinderkliniken bietet HEWI mit der Neuauflage des Klassikers mit den natürlich wirkenden Tönen Apfelgrün, Maigrün, Koralle sowie Aquablau, Stahlblau und Apfelgrün zwei eigens zugeschnittene Farbkombinationen an, die die Umgebung ansprechend gestalten und von Kindern als liebevoll wahrgenommen werden.

For kindergartens, day care centres and children's hospitals, HEWI offers two specifically tailored colour combinations. This new edition of a classic design is available with natural shades of Apple Green, May Green, Coral as well as Aqua Blue, Steel Blue and Apple Green, which gives an appealing feel to the environment which children perceive as warm and inviting.





Helle, leichte Grüntöne stehen für Entspannung und Einklang. Die Nähe zur Natur verspricht ein Gefühl von Lebendigkeit und Sicherheit und wirkt in Kombination mit dem warmen Koralleton harmonisch.

Light, bright green tones give a feeling of relaxation and harmony. Being close to nature communicates a feeling of liveliness and security, and in combination with the warm coral tone, brings a feeling of harmony.

Die Einzelwaschtische von HEWI und die Spendersysteme harmonieren optimal mit den Produkten von Serie 477/801 und garantieren so ein einheitliches Erscheinungsbild.

The individual washbasin designs from HEWI and the dispenser systems, harmonise perfectly with the Range 477/801 products, which guarantees a uniform appearance.



Klare, heitere Blautöne. Sie fördern die Konzentration und wirken beruhigend. Die Nähe zum offenen Meer strahlt Gelassenheit aus. Ein fröhlicher Grünton setzt Akzente.

Clear, cheerful shades of blue promote concentration and have a calming effect. The feel of the open sea radiates serenity. A cheerful green tone provides accents.



Ein Klassiker, der in vielen Kindergärten und Kindertagesstätten zum Einsatz kommt, ist System 111 von HEWI. Aus hochwertigem Polyamid gefertigt, ist der Türdrücker äußerst robust. Seine runde Form minimiert das Verletzungsrisiko und ist aufgrund der großen Radien für Kinderhände leicht zu greifen. Verfügbar in 16 HEWI Farben, darunter auch in fröhlichen Farben wie Aquablau oder Apfelgrün, sorgt er für ein Wohlfühlambiente.

HEWI's System 111 is a classic design that is used in many kindergartens and daycare centres. Crafted from high-quality polyamide, the lever handle is extremely robust. Its round shape minimises the risk of injury and is easy for children's hands to grip thanks to the large radii. Available in 16 HEWI colours, including striking colours such as Aqua Blue or Apple Green, creating a feel-good ambience.



be playful.

Lösungen für Kindergärten und Kindertagesstätten müssen eine Vielzahl an Anforderungen erfüllen. Sie müssen dauerhaft großer Belastung standhalten und deshalb robust gestaltet sein. HEWI bietet maßgeschneiderte Produkte für die jeweiligen Objektanforderungen – von der Tür bis ins Bad. Passend zur Serie 477/801 können Türen mit Produkten des System 111 ausgestattet werden. Brillante Farben, hochglänzende Oberflächen und patentierte Beschlagtechniken sowie eine unübertroffene langlebige Qualität zeichnen die Produkte des System 111 aus und haben sie zu einer Design-Ikone werden lassen.

Solutions for kindergartens and day care centres have to meet a variety of requirements. They must be able to withstand heavy loads on a constant basis and therefore they need to be robustly designed. HEWI offers customised products for specific property requirements – from the door to the bathroom. Doors can be fitted with System 111 products to match Range 477/801. Brilliant colours, high-gloss surfaces, patented hardware techniques and unmatched, long-life quality, is what distinguishes our System 111 products and have made them such a design icon.





Die neuen Spenderprodukte sind in einem vollumfänglichen Sortiment mit modernem Look erhältlich und ergeben eine einheitliche Designsprache im Sanitärraum. Das farbige Rahmenelement ist glänzend in allen 16 HEWI Farben erhältlich und matt in 5 Farben.

HEWI's new dispenser system is available in a fully comprehensive range with a modern look and a uniform design language in sanitary rooms. The coloured frame element is available in gloss in all 16 HEWI colours and matt in 5 colours.

be classy.

HEWI interpretiert die Spenderlösungen des Ikonen-Designs Serie 477/801 neu. Inspiriert von klaren Geometrien ist ein breit gefächertes Spendersystem in einer modernen Designsprache entstanden. Die überarbeiteten Produkte überzeugen durch abgerundete Kanten und farbige Rahmenelemente. Zur Auswahl stehen verschiedene Modelle aus Polyamid mit einem Grundkörper in Reinweiß oder Signalweiß. Durch ihre Robustheit finden die Spender in öffentlichen Gebäuden, wie beispielsweise in Schulen oder in der Pflege, ihren Platz. Sie sind wartungsarm, strapazierfähig, besonders pflegeleicht und spenden zu jeder Zeit ein Plus an Hygiene.

HEWI has reinterpreted the dispenser solutions of the iconic design Range 477/801. Inspired by clear geometry, a wide-ranging dispenser system has been created in a modern design language. The revised products combine rounded edges and coloured frame elements. There is a choice of polyamide with a base body in pure white or signal white. Due to their robust and sturdy characteristics, the dispensers are ideal in public buildings, such as in schools or in the care sector. Naturally, as you would expect from HEWI, they are low-maintenance, hard-wearing, particularly easy to clean and provide exceptional hygiene at all times.





Serie 477/801 verfügt über eine hochglänzende, glatte Polyamid-Oberfläche, die das ikonische Design der Produkte unterstreicht. Die spiegelnde Fläche unterstützt die Strahlkraft und die Farbbrillanz der Sanitärprodukte und schafft individuelle Blickfänge an Waschtisch, WC und Dusche. Mit der breiten Farbpalette von 16 hochglänzenden Farben eröffnet HEWI Raum für kreative Gestaltungsansätze.

Series 477/801 has a high-gloss, smooth polyamide surface that emphasises the products' iconic design. The reflective surface enhances the radiance and colour brilliance of the sanitary fittings and creates individual eye-catchers at the washbasin, WC and shower. With a wide colour range of 16 high-gloss colours, HEWI opens up scope for creative design approaches.



be
creative.



Farbe ist ein elementarer Bestandteil bei der Produktgestaltung. Farben beeinflussen menschliche Emotionen, Stimmungen und Wahrnehmungen. Neben Farbtönen, die beruhigend in ihrer Wirkung sind, stimulieren andere die Kreativität und die Vitalität. Dieser Leitgedanke liegt den dreifarbigigen Farbkombinationen der WC-Bürstengarnituren Serie 477/801 zugrunde. Mit ihrer die Sinne anregenden Farbgestaltung schafft HEWI ästhetische Raumkonzepte, die dem Bad eine persönliche Note und Wiedererkennungswert verleihen.

Colour is an elementary component in product design. Colours influence human emotions, moods and perceptions. Besides hues that are calming in their effect, others stimulate creativity and vitality. This is the guiding principle on which the three-colour combinations of the WC brush sets series 477/801 are based. With its colour design that stimulates the senses, HEWI creates aesthetic room concepts that give the bathroom a personal touch and recognition value.





New York City ist weltweit bekannt für seine beeindruckende Architektur und sein innovatives Design. Die Stadt bietet eine Fülle von architektonischen Meisterwerken, ikonischen Wolkenkratzern und pulsierenden Stadtvierteln. Inmitten dieses kreativen und inspirierenden Umfelds befindet sich der MoMA Design Store in SoHo, der seit 2023 ausgewählte Produkte der Serie 477/801 von HEWI führt.

New York City is known worldwide for its impressive architecture and innovative design. The city offers a wealth of architectural masterpieces, iconic skyscrapers and vibrant neighbourhoods. In the midst of this creative and inspiring environment is the MoMA Design Store in SoHo, which has been stocking selected products from the 477/801 series from HEWI since 2023.



Der MoMA Design Store ist ein Ort, an dem Architektur und Innovation aufeinandertreffen. Die Filiale in Soho bietet eine vielfältige Auswahl an Designobjekten und Geschenken von klassischen Designern des zwanzigsten Jahrhunderts bis hin zu den besten Designtalenten von heute.

The MoMA Design Store is a place where architecture and innovation meet. The Soho branch offers a diverse selection of design objects and gifts from classic twentieth-century designers to today's best design talent.

be
iconic.

In Zusammenarbeit mit dem MoMA Design Store ist für die Bürstengarnitur der Serie 477/801 eine exklusive Farbkombination entstanden. Die Kombination aus den drei Farbtönen Aquablau, Koralle und Senfgelb ist ausschließlich über den MoMA Online Shop oder vor Ort erhältlich.

In collaboration with the MoMA Design Store, an exclusive colour combination has been created for the brush set from the 477/801 series. The combination of the three shades aqua blue, coral and mustard yellow is available exclusively via the MoMA Online Shop or on site.





be iconic. be colourful.

